



# SGE五木東

平成28年9月27日(火) 学校便り



## 粒一粒 汗一粒

今年度は、(株)園田農林様のご厚意により、米作りを体験させていただいています。5月26日に田植えを行い、昨日稲刈りを行いました。

最初に、兼田さんから鎌の使い方の指導を受けました。稲の根元をしっかりとつかみ、稲刈り鎌でサクッと引くと、見事に切れました。兼田師匠の実演で、子どもたちは、早くやってみたい気持ちでいっぱいになったようです。



いよいよ稲刈り体験スタート。3・4年生は東側から、5・6年生は西側から一斉に刈り始めました。購入したばかりの新品の鎌でしたが、慣れるまでは力の入れ具合が難しいようでした。

稲刈りの後は、結束。刈り取った稲をわらで束

ねます。水に濡らしたわらを強くねじって、最後に「より」をかけます。これはさすがに難しかったようで、教えてもらいながらできるようになっていきました。その後、掛け干しを行いました。



最後に、食べ物を大切にする心を育むために、落ち穂拾いをしました。集まった落ち穂の多さに、児童も職員も驚いていました。園田社長からは、「一粒が、ご飯粒一つ。稲刈りの時は、米を踏みつけないように気を付けて歩くことが大切。」という話をいただきました。

大きなけがもなく、児童にとって貴重な体験となる稲刈りでした。園田社長をはじめとする関係者のみなさんと当日お手伝いいただいた保護者のみなさんに心より感謝申し上げます。